



志津中だより

Shizu Junior High School News



6月号

令和7年6月2日発行



志津中学校 5本柱

1. 挨拶をする
2. 清掃を一生懸命にする
3. 人の話を聞く
4. 時間を守る
5. 歌声を盛んにする

心を一つに ～集団生活の向上を～

校長 村上 武宏

校庭の青葉も茂り、木々の緑も日に日に濃くなってきました。4月に植えた校門前のペチュニアも真っ赤な花を咲かせ、その鮮やかな色彩に目を楽しませてくれます。3号館前の「ときわぎ農場」の夏野菜も太陽の光を浴びてぐんぐん成長していきそうで、夏の収穫が楽しみです。先日、地域の方よりお電話をいただきました。「地域イベントで吹奏楽部の演奏が終わったあとに、会場にあったたくさんの椅子を見に来ていた志津中の生徒たちが、率先して片付けてくれていました。なんて素晴らしい中学生たちだと感動しました。」という内容でした。本校の生徒たちが、地域で活躍し、認めてもらえる行動ができていることにとてもうれしく思いました。これから梅雨の蒸し暑い日が続くかと思いますが、生徒たちの気持ちが雨や暑さに負けることのないように学校生活を充実させていきたいと思えます。

5月15日は、沖縄の本土復帰記念日でした。毎年、この時期は、戦時中の沖縄戦や戦後の米軍基地問題など様々な悲しい歴史を忘れず、沖縄のような犠牲は、二度と繰り返してはならないというメッセージを日本中に発信する一日となっています。沖縄では、学校教育でも、戦争体験者から小中学生へ平和への思いを語り継ぐための取り組みがすすめられており、県民が心を一つにしたその熱意には、感銘を受けます。沖縄出身の元歌手の安室奈美恵さんは、2000年に沖縄で行われたサミットの主題歌を歌い、沖縄県民の平和への思いを世界中に広げたことを評価され、市民栄誉賞を受賞しました。主題歌「NEVER END」の歌詞にある「遠い未来だった 遠い国だった 遠い想いだった 遠い記憶だった」からは、これからの平和への思いを感じ、「私たちの未来は Never End Never End 私たちの明日は」からは、未来はずっと続くから、明日に向かって力強く生きていこうという前向きな決意が伝わってきます。

先日、バスケットボールBリーグのチャンピオンシップが行われ、宇都宮ブレックスが逆転勝ちで琉球ゴールデンキングスとの戦いを制し、リーグ優勝を果たしました。惜しくも敗れた琉球ゴールデンキングスの選手の中には、沖縄県民への思いを口にする選手が多くいます。中心選手でありながら、今回の試合には、負傷して出場できなかった岸本選手は、「地域の方々が自分のことのように喜んだり、悲しんだりしてくれることに、僕はプライドを持っています。歴史をつないできた方々の思いも背負って戦ってきました。」と以前、コメントしていました。音楽やスポーツなど様々な分野で活躍する沖縄出身の人たちの言葉から、ふるさとである沖縄を元気にしたい、日本中の人たちに注目してもらいたいという願いを感じます。琉球ゴールデンキングスの選手たちがよく使う「心を一つに」の言葉からは、ふるさとへの想い、平和への想いなど様々な沖縄の人たちの想いが込められているように感じます。

さて、本校では、5月16日に、体育祭を開催しました。生徒たちの一生懸命に頑張っている姿は、無条件で感動させてくれるものだと改めて感じたさわやかな一日でした。練習から本番までの取り組みを通して、生徒たちが成長するよい機会になったと感じています。今年度の体育祭のスローガン「真剣勝負」を目指して、学級の仲間と「心を一つに」して取り組んだ体育祭は、どの学年も練習の成果がよく出ていて、一人一人がベストを尽くす姿は輝いていました。そして、皆で一致団結して取り組むことの楽しさを味わったことで、これからの学級、学年の集団生活を自分たちで良くしていこうという気運にもつながるものと期待しています。教室前に掲示されている振り返りシートを見ると、多くの生徒の感想に出てくるワードとして、「団結できた」があり、1年生の感想には、「来年は、2、3年生のようになりたい」という感想がありました。そして、3年生の感想には、「最後の体育祭」「忘れられない体育祭」「みんなと心を一つにできた体育祭」という言葉が目立ち、次の修学旅行が楽しみになりました。

令和7年度「体育祭」が開催されました

5月16日（金）さわやかな五月晴れの下、令和7年度の体育祭が行われました。限られた時間の中での練習となりましたが、本番では、練習の成果を十分に発揮し、熱い真剣勝負が繰り広げられました。



とくに3年生は、練習段階から大きな声で練習を盛り上げ、それが2年生、1年生へと伝播し、当日はそれまでで一番の盛り上がりとなりました。「一生懸命にやるからこそ楽しい」ことを、最上級生として後輩たちに見せつけてくれました。結果として勝敗はつきましたが、生徒一人一人が一生懸命競技に打ち込む姿や、声を張り上げて応援する姿は、学年を超えて、どの色も大変素晴らしいものでした。



保護者の皆様におかれましては、平日にもかかわらず、多くの皆様にご参観いただき、子どもたちの励みとなりました。本当にありがとうございました。

〈保護者の方々へのお知らせ〉

環境整備活動へのご協力ありがとうございました

5月27日（火）に、校庭周りの環境整備活動を行いました。当日は、23名の保護者の方と20名近くの地域の方にご参加をいただき、2号館脇やプール門外の草取りに落ち葉拾い、刈払機を使ってグラウンドの除草作業を実施しました。実働1時間程度の作業となりましたが、おかげ様で大変きれいになりました。ご協力本当にありがとうございました。秋にも、環境整備活動を計画しておりますので、よろしく願いいたします。



なお、今回コロナ禍以降初めて、地域の方にもご参加いただきました。これは、本校の植木や花壇の手入れをしてくださっているボランティアの千葉さんのお声かけのおかげです。地域の学校を支えるのは地域の役目、そうおっしゃってくださいます。だからこそ、私たち教職員一同も「地域で愛される志津中生」をめざしてしていきたいと思ひます。

6月20日（金）オープン・スクールを実施します

6月20日（金）の1校時～3校時、オープン・スクール（学校参観）を実施します。8時40分から11時15分の間は、自由にご参観いただけます。当日の授業一覧・授業展開場所は、後日ご案内いたします。今年度初めての参観となりますので、3時間のうち1時間、学級担任の授業を予定しております。ご多用とは存じますが、ご参観くださるようお願いいたします。なお、おいでの際には、くれぐれもお車での来校や近隣店舗への駐車がないようご協力ください。

～ 6月の行事予定 ～

2（月）	学年優先日 一斉下校	15（日）	『県民の日』	
3（火）	1年脊柱側弯症検診	16（月）	一斉下校	
4（水）	3年定期試験返却開始	17（火）	3年・ときわぎ進路説明会	
	2・3年定期試験返却開始	18（水）	専門委員会	
6（金）	1年眼科検診	19（木）	教育相談①（全員）	
	3年修学旅行①	20（金）	オープンスクール1校時～3校時	
7（土）	1年耳鼻科検診		P T A運営委員会	
	3年修学旅行② 一斉下校	23（月）	教育相談②（全員）	
8（日）	1・2年登校日（弁当持参）	24（火）	学年優先日 一斉下校	
9（月）	3年修学旅行③	25（水）	教育相談③（全員）	
10（火）	振替休業	26（木）	2・3年内科検診	
	3年振替休業	27（金）	教育相談④（全員）	
12（木）	前期教育実習開始 一斉下校	30（月）	生徒総会リハーサル	
	1年内科検診		教育相談⑤（全員）	
13（金）	1年耳鼻科検診		教育実習精練授業	
14（土）	市P T Aバレーボール大会		生徒総会	
			一斉下校	